

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian serta analisis yang penulis dapatkan pada bab-bab di atas maka dapat diambil kesimpulan bahwasanya mengenai penerapan sistem bagi hasil pemeliharaan Sapi Perah yang dilakukan oleh masyarakat Desa Galengdowo Kecamatan Wonosalam Kabupaten Jombang dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Bagi hasil yang dilakukan oleh masyarakat Desa Galengdowo Kecamatan Wonosalam Kabupaten Jombang didasari atas saling tolong-menolong, yang mana pihak pemelihara sedang membutuhkan penghasilan tambahan dan pemilik Sapi tidak sanggup merawat Sapi sehingga membutuhkan pemelihara. Untuk akadnya hanya berupa ucapan atau lisan, modalnya berupa Sapi Perah, proses pemeliharaanya yang dilakukan *muḍārib* berupa perawatan Sapi yang sepenuhnya dikerjakan oleh *muḍārib*, dan untuk keuntunganya dari hasil penjualan susu, dan dibagikan setiap bulan. Ada yang nisbahnya 50% : 50% ada pula yang 60% : 40%.
2. Sistem bagi hasil yang dilakukan oleh masyarakat Desa Galengdowo Kecamatan Wonosalam Kabupaten Jombang di analisa berdasarkan Ekonomi Syariah, semuanya sudah sesuai prinsip *muḍārabah*, kecuali dalam pemeliharaanya sebagian *muḍārib* masih ada yang melakukan kecurangan dan tidak amanah dalam memelihara Sapi Perah.

B. Saran

Dari hasil penelitian yang telah diteliti, penulis ingin memberikan beberapa saran terhadap pelaku kerja sama maupun pembaca, dengan harapan dapat memberikan masukan, baik kepada pelaku kerja sama maupun kepada pembaca. Antara lain sebagai berikut:

1. Dalam melakukan *ijāb qabūl*, alangkah baiknya tidak hanya secara lisan tetapi juga harus dilakukan secara tertulis, dengan tujuan jika di kemudian hari ada masalah, maka sudah ada kepastian dengan jelas, bahwa akad atau perjanjian yang dilakukan jelas ada buktinya.
2. Dalam pemeliharanya sebaiknya seorang *muḍārib* harus amanah dan jujur sehingga dalam melakukan bagi hasil tidak ada pihak yang dirugikan. Dan untuk pemilik modal seharusnya melakukan pengawasan yang lebih, supaya tidak ada lagi kecurangan yang dilakukan oleh *muḍārib*.
3. Apabila ada penelitian selanjutnya, maka diharapkan penelitian tersebut dapat melakukan penelitian yang lebih baik lagi serta lebih mendalam dengan tujuan untuk lebih menyempurnakan penelitian ini. Karena pada penelitian ini masih banyak kekurangan.

Demikian dari hasil penelitian skripsi, apabila ada kesalahan penulisan maupun kata yang kurang enak dibaca, maka harap dimaklumi, karena penelitian skripsi ini masih banyak kesalahan dan kekurangan. dan suatu kesempurnaan hanya milik Allah.